

Nicaragua, 09 de mayo de 2018

## BOLETÍN DE PRENSA

### Reunión anual El Grupo Ad Hoc Estadísticas Monetarias y Financieras

El 8 de mayo 2018, en las instalaciones del Banco Central de Nicaragua, en Managua, se sostuvo la reunión anual del Grupo Ad Hoc Estadísticas Monetarias y Financieras (GAEMF), que tuvo por objetivos principales, primero revisar el cumplimiento del plan trabajo 2017-2019, que fue consensuado en la reunión conjunta de grupos de estadísticas macroeconómicas en octubre-



noviembre 2017, y segundo, la inclusión al plan de nuevas actividades que permitirán a los usuarios de la EMFA disponer de información estadística con mayor calidad. Se consideró relevante entre las nuevas actividades aumentar la desagregación de los datos publicados para distintos niveles institucionales del sector financiero, en específico relacionados a la presentación analítica de los panoramas financieros. Así mismo, se incluyeron actividades con un corte más empírico, tales como la publicación de series de agregados monetarios desestacionalizadas siendo una práctica realizada por varios bancos centrales a nivel mundial, y la implementación del Enfoque del Balance (Balance Sheet Approach) siendo una herramienta analítica que permite mapear las fricciones y fragilidades financieras que podrían tener efectos en las perspectivas macroeconómicas de mediano plazo.

Finalmente, el grupo acordó que es indispensable solicitar asistencia técnica, ya sea al Departamento del Estadísticas del FMI como al Captac-DR, para que, en el corto plazo, se dé inicio a la implementación completa del nuevo Manual de Estadísticas Monetarias y Financieras 2016 (MEMF) en todos los países de la región, siendo un paso determinante para la actualización y mejora de las EMFA.